

Se inaugura la nueva planta de hospitalización que viene a substituir parte de la oferta de Policlínica de cara a la campaña antigripal

30 nuevas camas para el Hospital

JAUME RIBELL

El Hospital General cuenta desde esta semana con 30 nuevas camas: las de las 15 habitaciones que conforman la nueva planta de hospitalización inaugurada el pasado lunes. Nueve de ellas dobles, más otras seis habitaciones individuales, convertibles también en dobles en caso de que fuera necesario. Es una de las principales medidas que se han tomado para substituir el descenso en la oferta sanitaria de la ciudad debido al cierre de Policlínica, más notoria aún teniendo en cuenta que estamos en fechas de campaña antigripal.

Se trata de una planta de 800 m² que ha sido construida en el tiempo récord de dos meses y cuyo presupuesto ha sido de 1,5 millones de Euros (financiados por la Generalitat a través del CATALUT). Con él se ha costado tanto la construcción de la ampliación como la adquisición de equipamiento de última generación, como son los baños asistidos o los colchones de viscolástico (un nuevo material que repele los decúbitos de los pacientes). Medidas "especialmente pensadas para el cuidado de la gente mayor", tal y como dijo el director de administración del centro, **Josep Manel Ruiz**.

Otra gran medida para solventar la 'baja' de Policlínica fue la apertura del servicio de urgencias de la avinguda del Parc, que también ha sido am-



Xavier Solanas

José Manuel Ruiz (director financiero), visitando las nuevas instalaciones junto a Francesc Pardo, Rafael Lledó y Josep Mayoral.

Los nuevos consultorios de urgencias

Para aumentar la capacidad de los servicios de consultas externas de la avinguda del Parc, se ha habilitado la primera planta del edificio: 900 m² que incluyen nueve consultorios y el Área de Prevención de Riesgos, así como vestuarios y otras salas para personal. Ya desde el pasado día 15, se atienden allí las consultas de reumatología, nefrología, riesgos cardiovasculares y de UDEN (Unidad de Diabetes, Endocrinología y Nutrición). La actividad de estas nuevas consultas, que ha costado otros 400.000 Euros, se suma así a la planta baja, ya activa desde la misma noche en que el CATALUT rescindió el contrato con Policlínica. En ella se atienden las urgencias de oftalmología (desde septiembre) y las de alergología (desde el 18 de noviembre), y su coste de adecuación fue de 1,1 millones de Euros, todos ellos financiados igualmente por la Generalitat.

CAMBIOS

El inicio de las obras de ampliación restringirá el aparcamiento y los accesos al centro.

ALTERNATIVA

Se amplían los consultorios de urgencias de la Av. del Parc para liberar las consultas externas del Hospital.

pliado para hacer frente a esa demanda creciente en estas fechas y para liberar las consultas externas del hospital, ya que a todo esto se le suma el comienzo de las obras de ampliación del centro. El aparcamiento situado tras el edificio histórico del hospital ya ha sido cerrado al tráfico, ya que albergará los equipamientos de control y seguimiento de las obras.

Además, los subterráneos serán utilizados como zona de suministros y desde hace unos días albergan también seis nuevos consultorios del Centro Geriátrico, por lo que ya no se realizarán consultas externas en ellos, siendo todas ellas derivadas a la consulta de la avinguda del Parc (ver despice). Asimismo, se han cambiado los accesos al almacén y al propio geriátrico (al que se tendrá que entrar por la calle Manuel Cornella, por lo que se construirá un camino que facilite el acceso peatonal). Estos accesos quedarán cortados a partir del 9 de enero.

Por otro lado, desde el pasado 22 de noviembre, el hospital cuenta también con un nuevo quirófano (el sexto), que está preparado específicamente para realizar cirugía laparoscópica, aunque su utilización será polivalente.

Emociona't ara!

Ordinador pels petits bojos

AMD Sempron 3000+, 1.8 Ghz, 512 Mb memòria

80 Gb disc dur, 15" TFT Acer

Regradadora DVD, Windows XP Home

Ratolí i Teclat Logitech, Altaveus

BOJOS

809,-

o bé des de 30€/mes



PUNT INFORMÀTIC

c/rec, 37 | granollers
902.012.813

NO MÉS
85,90 IVA inclòs



Mustek

Sintonitzador terrestre digital (TDT) ultra fi
Software actualitzable per mitjà del port RS232
Sortida de vídeo per components
amb funció d'escaneig progressiu
Comandament a distància
Programació ajustable a mida
(edita programes favorits i reproduïx-los)